

Erholungsgebiet Kempfenhausen:
Beachvolleyballanlage grundsaniert

Pressestelle

Pressesprecher Stefan Diebl
Zimmer-Nr. 203
Durchwahl 08151 148-260
Telefax 08151 148-490
pressestelle@LRA-starnberg.de

Starnberg 17.04.2014

Im Erholungsgebiet Kempfenhausen steht den Freunden des Beachvolleyballs ab sofort eine erneuerte Freizeitsportanlage zur Verfügung.

Rechtzeitig zu Beginn der Outdoor-Saison hat das Landratsamt die alten, bereits beschädigten Pfostenstangen der Anlage durch moderne und leicht zu bedienende Beachvolleyballpfosten ausgetauscht. Damit lässt sich die Höhe des Netzes flexibel nach Wunsch einstellen. Zudem wurden neue Netze und ein neues Ballfangnetz angebracht, so dass der beliebte Freizeitsport mit noch mehr Freude ausgeübt werden kann. Die beiden feinsandigen Spielfelder wurden 1996 das letzte Mal grundsaniert und sind bei Freizeitsportlern sehr beliebt.



Günther Binder vom Landratsamt Starnberg (r.) unterstützt von den Beachvolleyballfreunden um Johannes Mösner (2 v. r.) beim Aufbau der Anlage.

Hausadresse:
Strandbadstraße 2 · 82319 Starnberg
Telefon 08151 148-0
Telefax 08151 148-292
info@LRA-starnberg.de
www.landkreis-starnberg.de